



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和4年6月1日(水)第3号

学校行事をとおして子どもたちは大きく成長します

一生懸命頑張る姿に、大拍手!

5月のイベント、運動会。20日(金)に実施できた中・高等部の保護者の皆様には、コロナ禍対策中で人数制限などさせていただきましたが、温かなご声援や拍手をいただき、本当にありがとうございました。小学部は雨のため、残念ながら6月に実施とまります。

運動会に向けて子どもたちはそれぞれの思いでがんばる気持ちを表現しました。事前には、ひとり1枚のポスターを作成しました。外部の方の参観はご遠慮いただくため校外にポスター掲示はできないので、校舎内に掲示しました。校内廊下はあちこち運動会モードです。掲示場所は子どもたちの貼りたい場所に、校長室には、なんと3枚のポスターが貼られています。(思いのこもった絵が何とも素敵ですよ。)

20日、中・高等部運動会当日は、気持ちも高らかな様子です。朝一番に校長室にやってきて、「校長先生!運動会!」と一言。楽しみな気持ちを伝えに来てくれた子がいました。「がんばってね!」の答えは笑顔いっぱいの「はいっ!」。嬉しいひとときでした。

スローガンや掲示、万国旗に飾られた校庭で、開会式から始まり言葉やアナウンスなどできるところは子どもたちに任せました。競技は学部ごとに趣向を凝らし、みんなが参加し、一人一人が活躍できるルールです。今持っている自分の力で精一杯参加しました。勝負よりも最後まであきらめず、自分の持っているベストをつくり、そして楽しむ…みんなで決めたスローガンに向かって頑張りぬきました。一生懸命な姿に胸が熱くなり、惜しみない拍手。また、最後までやり遂げようとするその姿に多くの声援。素晴らしい感動的な運動会となりました。

保護者の皆様におかれましては、行事を通して子どもたちの成長を実感できることと思います。子どもたちは年々大きく成長し、力をつけています。どうぞ、今後の学校行事にもご期待ください。

さて、小学部の運動会は残念ながらお天気が雨となってしまいました。学部に飾られたてるてる坊主たち。頑張ってくれたけれどちょっと力が及ばなかったかな。いえ、これも大切な勉強です。人生には思った通りにいかないことも多々あります。残念なことをずっと悔やむのではなく、前向きに考えていきましょう。来週の運動会に向けてモチベーションを落とさずにいけるといいですね。小学部の保護者の皆様、どうぞ子どもたちの気持ちが次回に向けて頑張れるよう、声掛けやパワーをたくさん送ってください。